

Gobierno De Figueres y Contra Ulate Del Grupo De Oposición

Carlos Luis Fallas Sibaja
Intelectual político del país

sistió en obras de bien nacional que ni Ulate, ni Figueres ni nadie, podrá echarlas abajo, porque el pueblo está detrás de ellas, defendiéndolas. No sabemos si el señor Ulate y el señor Figueres podrán rendir cuentas tan claras al pueblo, como lo hacemos nosotros, hoy que ellos se están lanzando graves acusaciones por la prensa.

Quinta: Las masas calderonistas no son como algunos falsamente lo entienden, fuerzas ciegas que siguen a determinados funcionarios de los regímenes de Calderón Guardia y de Picado. Son fuerzas que aspiran a una solución democrática y anti-imperialista de la crisis política actual. Están integradas por millares y millares de trabajadores, obreros y campesinos, amigos nuestros, que se incorporaron a la lucha activa en aquel período de nuestra historia, en que se construyó la obra social que el pueblo aún disfruta. Se consideran calderonistas muchos otros ciudadanos que vivieron envueltos en esa lucha por diversas circunstancias, como las de ser funcionarios públicos en aquellos regímenes. Pero la verdadera fuerza del calderonismo está en sus masas populares de las zonas bananeras y de las ciudades, y a los intereses de esas masas no conviene que se concerten a sus espaldas arreglos sin principios. Por eso proceden con miopía quienes creen que en sus arreglos sin principios con fuerzas opositoras no democráticas, van a contar con el respaldo del pueblo calderonista. Los trabajadores calderonistas, al igual que los trabajadores vanguardistas, hoy están reclamando una unidad de fuerzas democráticas que sea capaz con su lucha de elevar el régimen político a la altura que lo demandan las exigencias del mundo en estos momentos. En un bloque unitario de este tipo caben las masas populares que arrastró Figueres con su demagogia en las elecciones pasadas y que hoy se muestran inconformes con sus desaciertos. También caben las que don Otilio ha logrado arrastrar en sus campañas políticas. Pero la orien-

Acuerdo anglo-soviético sobre relaciones comerciales

Reproducimos la parte de la Declaración conjunta de N. A. Bulganin y Anthony Eden correspondiente al fomento de las Relaciones Comerciales Soviético-Británicas. Lo hacemos para ayudar en lo posible a decir la verdad sobre los resultados de la reciente visita de los dirigentes soviéticos a Inglaterra, que la prensa comercial del mundo capitalista presentó como un fracaso. El documento al respecto dice así:

"También han sido examinadas las cuestiones concernientes al fomento del comercio entre la URSS y el Reino Unido.

"Los representantes de ambos países han convenido que el desarrollo del comercio entre la URSS y el Reino Unido podría ser una gran contribución a la tarea de crear relaciones más estrechas entre ambos países. Esto cooperaría a un empleo más racional de las posibilidades productivas de uno y otro país y estimularía el comercio entre el Este y el Oeste.

"En el transcurso del examen, los representantes soviéticos han declarado que el Gobierno soviético está dispuesto a ampliar considerablemente el comercio con el Reino Unido. Los representantes británicos también han declarado su deseo de ampliar este comercio.

"Los representantes soviéticos han manifestado que en los cinco años próximos —de 1956 a 1960—, si no existieran restricciones ni discriminación en el comercio, la URSS podría aumentar las

tación de ese bloque no puede quedar en manos de políticos como Ulate, si siguen ligados a los intereses reaccionarios que le han hecho tanto daño a nuestro pueblo.

Sa José, 12 de Junio de 1956

EDUARDO MORA
MANUEL MORA
ARNOLDO FERRETO
CARLOS LUIS FALLAS

compras en el Reino Unido hasta una suma aproximadamente de 9 a 11 mil millones de rublos, es decir, hasta la suma de 800 a 1000 millones de libras esterlinas, incluida la colocación de pedidos de diversas instalaciones y barcos por la suma de 4 a 5 mil millones de rublos y la compra de un vasto surtido de mercancías industriales y materias primas por la suma aproximada de 5 a 6 millones de rublos. Se ha transmitido a los representantes del Reino Unido una lista detallada de las máquinas, instalaciones y barcos que podrían ser encargados por las organizaciones soviéticas al Reino Unido.

"Los representantes del Reino Unido han señalado que parte de las mercancías incluidas en esta lista cae bajo los efectos del control estratégico existente. Al propio tiempo, una parte considerable de las mercancías y materias primas de la citada lista está al margen de las restricciones y existen las posibilidades correspondientes para aumentar el comercio.

"Los representantes del Gobierno Soviético han señalado que el indicado aumento de los pedidos soviéticos de máquinas, instalaciones y barcos, así como el incremento de las compras de materias primas y mercancías industriales en el Reino Unido suscitaría la necesidad para la URSS de acrecentar el ingreso de libras esterlinas por medio del aumento correspondiente de la exportación de la URSS, y los representantes del Reino Unido han señalado que el mercado inglés está abierto para una amplia nomenclatura de exportables soviéticos.

"A la luz de las consideraciones expuestas, los representantes de ambos gobiernos han convenido que la citada lista será objeto de ulterior estudio por la parte británica con el concurso de expertos técnicos soviéticos. También han convenido seguir examinando el intercambio de artículos de consumo y la facilitación de los contactos entre compradores y vendedores".